



Oficina de Desarrollo  
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: Circular BDT/DIR/071

Ginebra, 15 de enero de 2021

- Estados Miembros de la UIT
- Miembros de Sector del UIT-D
- Instituciones Académicas
- Organizaciones Regionales/Internacionales
- Organismos de las Naciones Unidas

**Asunto: El Camino a Addis: Partner2Connect – replantearse las asociaciones y su papel a la hora de acelerar la conectividad para el desarrollo sostenible, 2 de febrero de 2021, 13.30-14.30 horas CET**

Muy Señora mía/muy Señor mío:

Tengo el placer de invitarle a participar en el segundo evento virtual de la serie Camino a Addis que se celebrará el martes 2 de febrero, de 13.30 a 14.30 horas CET. El evento se centrará en el replanteamiento de las asociaciones y su papel a la hora de acelerar la conectividad para el desarrollo sostenible.

El Camino a Addis es una serie de eventos organizados por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) que se presentó en noviembre de 2020 para dar impulso a la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT) de 2021, fortalecer las asociaciones y ayudar a configurar, con todas las partes interesadas, el orden del día de la CMDT.

Acogida por el Gobierno de Etiopía del 8 al 19 de noviembre de 2021, la CMDT-21 irá precedida por una Cumbre de la Juventud. Por primera vez, la CMDT tendrá lugar en África. Como sabemos, no se puede sobreestimar el papel vital que desempeña la conectividad en la construcción de la prosperidad futura de África, y cada vez más gobiernos de esta enorme y diversa región están dando prioridad al desarrollo digital como su trampolín para el crecimiento sostenible y la futura resiliencia.

La CMDT-21 representa nuestra mejor oportunidad en decenios para movilizar a la comunidad mundial en torno a la transformación digital y la reconfiguración del programa de conectividad de África y del programa de todos los países en desarrollo. Hemos reiterado muchas veces la necesidad de colaboración. Sólo si trabajamos juntos a través de asociaciones sólidas lograremos aprovechar los puntos fuertes de cada uno y coordinar nuestro trabajo de manera eficaz para superar los desafíos del desarrollo digital y acelerar la transformación digital para todos.

Espero que el evento previsto para el 2 de febrero motive a los participantes a implicarse en nuevas asociaciones para la conectividad. También tenemos previsto hacer un llamamiento a la acción sobre las asociaciones que se incluirá en "El camino de la conectividad hacia el desarrollo sostenible", el principal producto final de la serie "El camino a Addis Abeba".

La CMDT no es sólo una conferencia de la UIT, sino que es la conferencia mundial de desarrollo digital de 2021. Es muy importante trabajar juntos para que el desarrollo digital sea una realidad para todos. Espero poder darle la bienvenida a esta sesión especial el 2 de febrero.

Si desea participar, insíbase [aquí](#). Si desea más información, visite la [página web del evento](#).

Atentamente,

[Original firmado]

Doreen Bogdan-Martin  
Directora